

Fecha 13.03.2009	Sección Primera	Página pp-7
---------------------	--------------------	----------------

CONAGUA AUMENTÓ COSTO DE OBRAS

Los trabajos en el río Grijalva resultaron mil 100 mdp más caros, por mala planeación

Reportan alza en obra pendiente de Conagua

Noemí Gutiérrez

noemi@eluniversal.com.mx

Por deficiente planeación, programación y presupuesto de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en trabajos en la cuenca del Río Grijalva, Tabasco, se incrementaron las obras pendientes por ejecutar en más de mil 109 millones de pesos.

De acuerdo con la revisión de la Cuenta Pública de 2007 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), se determinó que hubo una diferencia entre lo reportado en la Cuenta Pública y los controles internos del organismo por 391 millones 320 mil pesos.

Además de que hay una diferencia entre los volúmenes de obra pagados y los ejecutados por 388 millones de pesos.

En el programa "Protección de Centros de Población y Áreas Productivas en la Cuenca del Río Grijalva", en el estado de Tabasco, con el número de auditoría 07-0-16B00-04-0288, se revisó la

ejecución de 68 contratos de obra pública por 115 millones 329 mil pesos que representan 22.8% de 506.6 millones de pesos seleccionados.

De la diferencia de pago por 388 millones de pesos se observó que de acuerdo con el contrato SGIHU-FS-CHS-05-066-RF-LP, Conagua pagó una diferencia entre los volúmenes de obra pagados y los ejecutados.

De esa cantidad, 240 millones fue por "estabilización de Talud con cimbra textil" y 148 millones de pesos en "suministro y colocación de bolsas de cimbra textil".

"Lo anterior denota falta de supervisión y vigilancia por parte de la residencia de obra", menciona el texto.

La ASF solicitó a Conagua que practique las investigaciones pertinentes, y en su caso, inicie el procedimiento administrativo para fincar responsabilidades adminis-

trativas sancionatorias que se deriven de los actos u omisiones de los servidores, por la deficiente planeación que ocasionó un incremento de las obras pendientes por ejecutar en el Proyecto Integral contra Inundaciones, por mil 109 millones 295 mil pesos.

“La Conagua no cumplió con las disposiciones normativas aplicables a la planeación, programación, presupuestación y ejecución, respecto de las operaciones examinadas”

Reporte de la Auditoría Superior de la Federación

